

# LA FACULTAD DE EDUCACIÓN FORTALECE LA FORMACIÓN POSGRADUAL A TRAVÉS DEL DIÁLOGO ACADÉMICO



En horas de la mañana, la Facultad de Educación llevó a cabo una reunión con los docentes encargados de los seminarios de posgrado, con el propósito de formalizar los procesos académicos, investigativos y de participación. Este encuentro permitió la consolidación de estrategias clave para fortalecer la formación posgradual y continuar construyendo conocimiento de calidad.

Durante la reunión, se abordaron temas fundamentales relacionados

con la planificación curricular, la actualización de metodologías pedagógicas y la articulación de proyectos de investigación en el ámbito de la educación superior. Asimismo, se promovió un espacio de diálogo para incentivar la participación activa de los docentes en la mejora continua de los programas de posgrado.

El decano de la Facultad de Educación, Nelson Adolfo Mariño Landazábal, destacó la importancia de estos espacios de articulación académica, resaltando que "el compromiso con la calidad educativa y la innovación en los procesos formativos es clave para el desarrollo de nuestros programas de posgrado".

